

BOLIVIA AVANZA EN LA CONSOLIDACIÓN DEL PROGRAMA NUCLEAR BOLIVIANO CON EL ACOMPAÑAMIENTO DEL OIEA



Bolivia avanza en su programa nuclear con el respaldo del OIEA. La AETN y el Ministerio de Relaciones Exteriores se reunieron con Bernardo Poli Ribeiro, representante de la Oficina de Salvaguardias del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), con el objetivo de fortalecer el compromiso del país con el uso seguro, responsable y pacífico de la energía nuclear. ¡Un paso importante para el desarrollo nuclear en Bolivia!

En el encuentro estuvieron presentes el Director Ejecutivo de la AETN, Ing. Mario Antonio Puca Valenzuela; el Director de Tecnología Nuclear a.i. de la AETN, Luis Pablo Díaz Vidal; y el Viceministro de Relaciones Exteriores, Elmer Catarina, quienes destacaron la relevancia del acompañamiento internacional para fortalecer las capacidades técnicas, humanas e institucionales necesarias en la implementación del Programa Nuclear Boliviano (PNB).

Esta reunión reafirma el compromiso del Estado Plurinacional de Bolivia con la No Proliferación de Armas de Destrucción Masiva y el cumplimiento de los acuerdos internacionales que garantizan la transparencia y seguridad en el desarrollo nuclear.

Las salvaguardias del OIEA constituyen un conjunto de medidas que permiten verificar que los materiales y tecnologías nucleares se utilicen únicamente con fines pacíficos, fortaleciendo la confianza internacional y asegurando el cumplimiento de las obligaciones asumidas por el país

